

О развитии сотрудничества с Исламской Республикой Иран

АО «Екатеринбургский завод по обработке цветных металлов» основано в 1916 году, является лидером отрасли драгоценных металлов в России.

АО «ЕЗ ОЦМ» оказывает полный комплекс работ по аффинажу, переработке и изготовлению высокотехнологичных промышленных изделий из золота, серебра и металлов платиновой группы. Продукция, изготавливаемая АО «ЕЗ ОЦМ» соответствует высоким стандартам и удовлетворяет постоянно растущие потребности заказчиков в качественных изделиях из драгоценных металлов.

Номенклатура продукции завода насчитывает более 300 000 видов изделий из драгоценных металлов и сплавов производственного назначения: мишени для нанесения покрытий, лабораторная посуда, каталитические системы в виде сеток для азотной промышленности, слитки, аноды, порошки и химические соединения, проволока, прокат, трубки, припои, стандартные образцы и т.д.

С декабря 2013г. АО «ЕЗ ОЦМ» регулярно осуществляет поставки солей металлов платиновой группы.

Данные виды продукции используются в производстве каталитических блоков автомобильных выхлопных систем и соответствуют всем международным стандартам.

Кроме того, в 2019 и 2021 годах наше предприятие осуществило поставки каталитических систем в адрес крупнейшего Иранского производителя азотной продукции.

Развитие поставок в Исламскую Республику Иран имеет перспективы по следующим направлениям:

1. Химическая промышленность (производство азотной кислоты из аммиака, синильной кислоты и гидросиламинсульфата);
2. Стекольная промышленность - производители флоат-стекла;
3. Автомобилестроение - производители автокомпонентов (каталитических блоков выхлопных систем, платиновых и иридиевых свечей зажигания, их компонентов)
4. Электроника и электротехника.
5. Медицина (маркерные кольца из ДМ для производства коронарных стентов).

Yekaterinburg Non-Ferrous Metals Processing Plant JSC was founded in 1916 and is a leader in the precious metals industry in Russia.

JSC "EZ OCM" provides a full range of refining, processing and manufacturing of high-tech industrial products made of gold, silver and platinum group metals. The products manufactured by JSC "EZ OCM" meet high standards and satisfy the ever-growing needs of customers in high-quality products made of precious metals. The plant's product range includes more than 300,000 types of products made of precious metals and alloys for industrial purposes: coating targets, laboratory utensils, catalytic systems in the form of grids for the nitrogen industry, ingots, anodes, powders and chemical compounds, wire, rolled products, tubes, solders, standard samples, etc.

Since December 2013, JSC "EZ OCM" regularly supplies salts of platinum group metals.

These types of products are used in the production of catalytic units of automotive exhaust systems and comply with all international standards.

In addition, in 2019 and 2021, our company delivered catalytic systems to the largest Iranian manufacturer of nitrogen products.

The development of supplies to the Islamic Republic of Iran has prospects in the following areas:

1. Chemical industry (production of nitric acid from ammonia, prussic acid and hydroxylamine sulfate);
2. Glass industry - float glass manufacturers;
3. Automotive industry - manufacturers of automotive components (catalytic units of exhaust systems, platinum and iridium spark plugs, their components)
4. Electronics and electrical engineering.
5. Medicine (DM marker rings for the production of coronary stents).